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   VERBALE N° 27 
 

SEDUTA  del 8 febbraio 2017 

      

L’anno duemiladiciassette il giorno otto del mese di febbraio, la V Commissione 

Consiliare, è stata convocata dal Presidente dr. Fausto Torta, giusto avviso n°9 del 

31 gennaio u.s., presso la sede di via Marchese Ugo n°60,  per procedere alla 

trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G. 

Alle ore 8,30, nessun consigliere è presente per mancanza di numero legale,  

l’appello viene rinviato  in 2^ convocazione. 

Presiede la seduta il Presidente Fausto Torta assistito dalla segretaria Marilena 

Manduci. 

Alle ore 09.30 il Presidente Torta dispone l’appello al termine del  quale risultano 

presenti i Consiglieri Salvo Alotta, Nicolò Galvano,  Massimo Pullara e Fausto 

Torta.. 

Constatata la presenza del numero legale il Presidente dichiara aperta la seduta. 

Alle ore 9,45 entra il Cons. Giuseppe Maniaci. 

Il Cons. Alotta chiede di intervenire per sottoporre all’attenzione della commissione 

l’iniziativa presentata a Palazzo delle Aquile  “un Biglietto sospeso”.  

In data odierna la Commissione ha in programma l’incontro con gli uffici delle 

Attività produttive al fine di avere ulteriori approfondimenti in merito alla proposta 

di delibera posta come punto all’O.d.g. e sulla quale la Commissione è chiamata ad 

esprimere parere: 

Integrazione e correzione al regolamento Comunale sulla Pubblicità e le 

pubbliche Affissioni e al Piano Generale degli Impianti Pubblicitari ed 
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aggiornamento delle elaborazioni planimetriche approvate con deliberazione di 

C.C. n. 93 del’08/10/2015” - AREG  866594/2016. 

Il Presidente dopo aver ringraziato la Dott.ssa Cusimano la invita a relazionare in 

modo da fornire  chiarimenti utili all’espressione del parere. 

Alle ore 10,00 esce il Cons. Nicolò Galvano 

Dott.ssa Cusimano ricorda che all’interno della delibera n. 93 del 2015 approvata in 

C.C. erano state previste delle modifiche che andavano fatte dagli Uffici competenti 

attraverso un nuovo atto deliberativo. Pertanto la proposta in questione non  è altro 

che l’applicazione delle richieste fatte con la delibera n. 93. 

Entrando nello specifico la dott.ssa riferisce che 1) la quadratura dei lotti è stata fatta 

rispetto agli abitanti; 2) le cartografie sono state riviste prevedendo una zona di 

rispetto in prossimità di siti monumentali e zone vincolate; 3) sono stati corretti degli 

errori puramente materiali. 

Il Cons. Alotta chiede quanti lotti si sono formati. 

La dott.ssa Cusimano informa che alla luce del censimento svolto nel 2011, da 81 

lotti che erano, si sono accorpati formando 14 macro lotti.  

Informa altresì che è stato preparato un bando per i vari lotti con la formula di 

aggiudicazione al maggior offerente. 

Il Cons. Alotta, rivolgendosi al funzionario fa riferimento alla nota a firma del 

Segretario Generale (allegata alla proposta) con la quale vengono rilevate alcune 

incongruenze di vincoli temporali tra la normativa vigente e il testo della proposta d i 

delibera. 

La dott.ssa Cusimano informa il Consigliere, che si è intervenuti nel regolamento 

superando quanto segnalato dal Segretario Generale. 

Il Presidente Torta solleva alcune perplessità rispetto 1) ad alcuni spazi pubblicitari 

che risultano antiestetici; 2) che esistono installazioni non più utilizzabili e che non 

sono state mai rimosse (vedi giardino delle rose a villa Terrasi). 

La dott.ssa Cusimano chiarisce che gli impianti censiti nel 2011 sono stati ritenuti 

autorizzati attraverso la delibera n. 93 approvata nel 2015 dal C.C. 

Si apre un ampio dibattito in merito, in cui viene anche valutata l’ipotesi di fare un 

apposito emendamento, ma viene anche preso in considerazione che fino a quando 

non verrà approvata la proposta oggi oggetto di discussione regnerà un utilizzo 

selvaggio degli spazi pubblicitari. Pertanto dopo un confronto si giunge alla 

conclusione che con l’approvazione di tale atto, si metterebbe ordine al settore  



 

soprattutto alla luce dei prossimi appuntamenti elettorali previsti nel 2017. Nel 

considerare inoltre anche l’aspetto economico, si è tenuto conto  che ci sarebbe un 

maggiore introito per le casse comunali. 

Conclusosi l’incontro con gli uffici e dopo un breve dibattito, il Presidente dopo aver 

chiusa la discussione generale pone in votazione l’atto per poter esprimere il parere. 

Procedutosi alla votazione, l’atto viene approvato con voto favorevole all’unanimità 

dei presenti. 

Alle ore 10,35 esce il Presidente, assume la presidenza il Cons. Anziano Salvo 

Alotta, alla stessa ora entra il Cons. Giuseppe Federico, che viene relazionato su 

quanto deliberato dalla commissione. 

alle ore 10,40 esce il Cons. Giuseppe Maniaci. 

Il Presidente Alotta alle ore 10,55 dichiara chiusi i lavori. 

LA SEGRETARIA                                            IL PRESIDENTE 

            Marilena Manduci          dott.  Fausto Torta 

                   dott. Salvo Alotta 

        

 


